

9/1 (日) 避難所開設訓練【First Mission Box】



9月1日(日)、福地地区交流センターを会場に毎年のように起こる自然災害に対し避難所開設訓練が開催されました。

【First Mission Box】通称FMBとは、災害時において避難所について何も知らない人でも避難所の開設ができるように、初めに【ファースト】やるべき任務【ミッション】を記載した手順書と最低限必要となる資材を入れた箱【ボックス】のことです。

今回は、その手順書をもとに奥山センター長を避難所設営リーダーとして訓練を行いました。参加者の中から担当する役割を指示し、何人がどの役目を担いました。

最初は戸惑っていた参加者も、とっさの事態に慌てないように、日頃からの訓練の大切さを学びました。また様々な質問が出て、昨今の災害に対する関心の高さがうかがわれ有意義な訓練となりました。

雄物川5地区交流センター合同事業

防災講演会 開催！

日時

10月19日(土)

午前10時～11時30分

詳細は別紙チラシにて配布します。皆さんの参加をお待ちしています。

資源回収(空き缶)についてのお願い

先日空き缶分別作業をしていたところ、明らかに間違って混ざってしまったとは思えないプラスチック容器やスプレー缶が空の網の中に入っていました。

どうか空き缶を出すときは、ご確認の上網の中へ投入下さるようお願い致します。



一人一人のマナーでこの活動が益々活発になっていきます。

社会科移動楽校

～航空自衛隊・秋田地方気象台～



9月12日(木)、航空自衛隊・秋田救難隊と秋田地方気象台の見学に行ってきました。

どちらの施設も個人では中々見学できないとあって、解説や説明ありのこの事業も参加者多数となりました。

まじかで見ることができたヘリコプターは迫力を体感でき、職員の説明に熱心に質問したりと、参加者は興味深々で聞き入っていました。また、運よく着陸したばかりのヘリコプターの前で写真を撮らせて頂くことができました。

昨今災害が多いこともあり、気象台では雨量計や風速計などの説明を受け興味深いことばかりで有意義な研修会でした。



ニュースポーツ体験会を開催しました！



9月6日(金)、横手市スポーツ協会の職員を講師に迎え、福地地区老人クラブの皆さんを中心に声掛けをして、『フロアカール』と『トリコロキューブ』の体験会を行いました。

冬期間スマイルボウリングを練習し、各種大会に出場している参加者ばかりで、すぐにルールを覚えながら楽しく競技を体験していました。

どちらの競技も、やったことがない参加者ばかりでしたが、体験を通して交流センター運営協議会でも用具の整備などを前向きに検討したいと思っています。

ホッとタイム

今年の夏も暑かったですね～。9月の後半からは秋の気配も感じられ、稻刈りもだいぶ進んできました。新米で食欲の秋満喫しましょう！！



毎朝のように保育園の送迎で車から降りると、大きな声で挨拶してくれる園児がいます。毎日その元気な挨拶に癒しをもらって、ほっこりする瞬間です。

